



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

El joven atleta torreño Sergio Jornet, bronce nacional junior de decathlon

Se hizo con el tercer puesto en el campeonato disputado en Valladolid el pasado domingo 5 de junio

08/07/15 – Nueva medalla para el joven atleta de Las Torres de Cotillas Sergio Jornet (UCAM Cartagena). En esta ocasión el currículum del deportista torreño se vio incrementado con un bronce conseguido en la modalidad de decathlon en el LXII Campeonato de España junior celebrado en Valladolid. Jornet sumó un total de 6.106 puntos para subirse al tercer peldaño de un podio en el que fue primero Darío Costas seguido de Tomás Vouilloz.

El joven atleta torreño suma un nuevo éxito, tras el más reciente en el que se colgó la medalla de oro de heptatlón en categoría junior en el Campeonato Nacional de pista cubierta disputado en Valencia el pasado mes de marzo. *"Sergio, que comenzó en el Club Atletismo Las Torres y ha llegado a vestir la camiseta del FC Barcelona, es una de las grandes promesas del atletismo murciano y un estandarte del deporte torreño"*, explica el concejal de Deportes y Actividad Física, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que el joven atleta ha conseguido más de 30 títulos regionales y diversos récords regionales. *"Sergio acude habitualmente a las concentraciones del Programa Nacional de Tecnificación Deportiva convocadas por el Consejo Superior de Deportes"*, señala el edil, que recuerda que el torreño empezó a practicar deporte como ayuda para el control de la diabetes que padece desde niño.

